

5. Tauschvertrag Waldparzellen Kaiserstuhl

Die Gemeinde Zurzach besitzt in der Ortschaft Kaiserstuhl 24.2 ha Wald im Gemeindegebiet Hohentengen. Da es einen starken Wilddruck gibt und eine Eigenjagd der Waldbesitzer gemäss deutschem Gesetz erst ab einem zusammenhängenden Wald von 75 ha erlaubt ist, kam die Anfrage zum Abtausch von 6.6 ha.

Konkret handelt es sich um die Parzellen 824 und 825, wobei es sich bei der Parzelle 825 um eine Altholzinsel handelt. Angeboten wird uns ein neues Stück im Eichbühl, welches mehr Jungwuchs hat und gut erschlossen ist, was die Parzelle wertiger macht als die Parzellen 824 und 825. Wirtschaftlich gesehen macht der Abtausch Sinn.

Die Ortsbürgerkommission unterstützt den Abtausch.

Der Vertrag ist bereits von Juristen kontrolliert worden.

Antrag:

Wollen Sie dem Tauschvertrag mit dem Land Baden-Württemberg über die Waldparzellen 824 und 825 zustimmen?